

TRANSATLANTIQUE Marc Chailan se prépare pour le départ

■ Marc Chailan est arrivé à Dakar au Sénégal le 18 janvier avec sa femme Valérie. Ils y ont retrouvé tous les autres skippers de la course transatlantique à la rame "Bouvet Guyane" dont le départ sera donné le 29 janvier. Dans un esprit de convivialité et d'entraide avant la grande bataille sur l'océan, les marins

se sont retrouvés pour extirper leurs canots des containers dans lesquels ils avaient été transportés un mois durant depuis le port de Rouen. L'heure est donc aux derniers réglages avant la mise à l'eau dans quelques jours et le remorquage le long des côtes de la Pointe du Cap Vert jusqu'à la ligne de départ.

